

## Dansat Brimob Banten Tinjau Pelabuhan Merak Bersama Kapolri, Wujudkan Nataru Aman untuk Masyarakat

Ayu Amalia - [BANTEN.HALUANINDONESIA.COM](http://BANTEN.HALUANINDONESIA.COM)

Dec 24, 2024 - 21:36



Cilegon - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo bersama Irjen Pol Abdul Karim, S.I.K., M.Si. (Kadiv Propam Polri).

Irjen Pol Suyudi Ario Seto, S.H., S.I.K., M.Si. (Kapolda Banten), Brigjen Pol Drs. Waris Agono, M.Si. (Danpas Pelopor Korps Brimob Polri), Brigjen Pol Hengki, S.I.K., M.H. (Wakapolda Banten), Kombes Pol Imam Suhadi S.I.K (Dansat

Brimob Polda Banten) dan Para PJU Polda Banten tinjau Pelabuhan Merak untuk memastikan kesiapan menjelang natal dan tahun baru 2024.

Kapolri menjelaskan, tinjauan ini dilakukan sebagai tindaklanjut dari Presiden Prabowo yang menginstruksikan kementerian/lembaga hingga Polri untuk bergerak sejak dini demi mewujudkan mudik yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

"Sesuai arahan Pak Presiden kami di bawah jajaran Menko PMK diminta untuk lebih awal melakukan pengecekan dan perencanaan bersama. Sehingga kesiapan dalam menghadapi Natal dan tahun baru (Nataru) tahun 2024 ini bisa lebih baik, karena memang ada peningkatan terhadap jumlah pemudik yang akan kembali," kata Sigit di Pelabuhan Merak, Selasa, 24 Desember 2024.

Pemerintah sendiri telah memutuskan untuk mengoperasikan Pelabuhan Ciwandan sebagai alternatif dari Pelabuhan Merak untuk masyarakat yang melakukan perjalanan Natal Dan tahun baru 2024.

"Alhamdulillah tadi dari hasil pengecekan bersama, sudah ada beberapa penambahan terkait dengan kapasitas Rest Area, kapasitas tempat parkir dan juga ada pengaturan langsung antara Pelabuhan Ciwandan dan Pelabuhan Merak. Sehingga kemudian ini bisa bermanfaat mengurangi beban terhadap risiko kepadatan yang terjadi," ujar Kapolri.

"Mungkin yang perlu saya sampaikan dan tambahkan agar terkait penggunaan Pelabuhan Ciwandan sebagai salah satu yang diaktifkan untuk kendaraan roda dua dan enam ini betul-betul disosialisasikan dari awal. Kemudian personel-personel disiapkan dengan lebih baik. Demikian juga rambu-rambu, sehingga masyarakat yang masih belum tahu arah Ciwandan kemana ini bisa tahu dan tidak terjadi crowded," ucap Kapolri.

Disisi lain, Kbp Imam Suhadi juga menyampaikan imbauan kepada masyarakat untuk bisa memilih alternatif perjalanan pada siang hari. Mengingat, pemudik yang pulang kampung melalui pelabuhan cenderung lebih banyak melakukan perjalanan pada malam hari.

"Tentunya kami dari Polri akan mengawal apabila ada kerawanan-kerawanan di sepanjang jalan. Karena perjalanan siang itu mungkin menjadi pilihan yang kemudian beberapa waktu lainnya dipilih karena masalah risiko keamanan di jalan. Maka kami dari Polri akan mempersiapkan pengawalan baik yang memilih siang atau malam. Sehingga di jalan tidak ada gangguan kejahatan khususnya di jalur setelah turun dari Bakauheni dan mengarah ke tujuan masing-masing," papar Sigit.

Selain itu, Kbp Imam Suhadi menyebut bahwa personel kepolisian juga akan melakukan pengecekan hingga pengamanan di seluruh jalur yang mengarah ke Pelabuhan Merak, Ciwandan, dan lainnya agar tidak terjadi gangguan keamanan yang bisa menghambat perjalanan mudik.

"Yang jelas mulai saat akan masuk ke Ciwandan sampai dengan nanti setelah turun apakah memilih Panjang atau Bakauheni saya minta seluruh jajaran Polri untuk mengawal dan mengamankan," tegas Kbp Imam Suhadi mengakhiri.